



小林市立
幸ヶ丘小

こすもす

学校だより
令和2年度第20号

R3. 3. 15発行

ホームページ=<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

文責：阿南 栄三

明日16日は中学校の卒業式です。義務教育9年間が終わり、今までとは違うステージに進みます。これからはより「一人で…」ということが多くなり、様々な決断をしなければならないことが出てきます。その時に自分で決めることができるようになって欲しいですね。決断するときには相談できる人をもつことも大事なことです。小学校の卒業式まで、今年度最大の行事まで、あと9日ですが、登校するのは7日になります。これらの日々を大切に過ごしましょう。



HPの
QRコード

マイクロアグレッション…「小さな攻撃」

3月の全校朝会では卒業に関連して以下のような話をしました。

卒業するということは…新しい生活が始まること（環境が変わる＝勉強、仕事）、新しい人と出会うこと（新しい人間関係が始まる）です。そういったことに誰しも不安をもつことでしょう。勉強や仕事は慣れてくれば何とかやっていけそうになりますが、人間関係はそうはいきません。人間関係がうまくいかないと、学校や職場に行きたくなくなる、病気になる、学校や仕事を辞めるなど様々な問題が起きてきます。小さな集団で生活してきた人ほど、人間関係を築くのが苦手な人が多いように思えます。

最近、人との関わりについて話題になっていることが「**マイクロアグレッション**」です。「人と関わる時、相手を差別したり、傷つけたりするつもりはないのに、相手の心にとよとした陰を落とすような言葉や行動」のことです。

マイクロアグレッションは「差別」の一つです。しかし、やっかいなところは、特定の人々が嫌い！というわかりやすい差別ではなく、見る人（聞く人）の多くが差別に見えない（聞こえない）というところです。

これが起きる原因は、固定観念や思い込みです。具体例をあげると…

- ① 日本に住んでいる外国人（に見える人）に「日本語上手ですね」、などと褒める。
- ② 女の子はオシャレとスイーツが好きだし喜ぶと思う、といった発言をする。

①の人は日本で生まれ育った人かもしれませんが、②ではオシャレやスイーツが好きでない女の子もいるかもしれません。外国人（に見える人）や女の子は、「そういうものだ」という固定観念や思い込みがあるからこんなことを言うのです。

マイクロアグレッションを防ぐにはどうすればいいのでしょうか。

◎**発言をする前に一度ふりかえること** ・この発言は相手に対して失礼にならないかな。

◎**一番大切なことは、コミュニケーションを取る相手を尊重すること**

・相手は自分と同じ人であり、自分の関心をみたく道具（どうぐ）ではない。

人とのコミュニケーションを必要以上に怖がることはありませんが、こんなこともあるんだと頭の隅に置いて、コミュニケーションをとって欲しいと思います。



幸っ子たちの様子！

全校朝会
(3/1:月)



★ 学習・生活面のしめくりにです！



★ 今年度最後の参観日、PTA総会もありました。授業は成長した様子のミニ発表会や感謝を伝える内容でした。(^)v

参観日、PTA総会
(3/2:火)



★ 今年度最後の参観日、PTA総会もありました。授業は成長した様子のミニ発表会や感謝を伝える内容でした。(^)v



お別れ集会・遠足 (3/5:金)



★ 天気も良くなって、生駒高原はとても気持ち良かったです！(^)v



★ パラオ館、生駒高原葡萄酒工房の見学、お弁当の日はみんな頑張って作りました！(^o^)

さようならムハンマド先生 (3/9:火)



★ HP に載せています！



★ ムハンマド先生の最後の授業でした。お別れのメッセージを書いてお渡ししました！(^o^)



★ 卒業式の練習が始まりました。歌の練習、呼びかけの練習など、6年生は独自に練習します！



卒業式練習開始！

